

AJEDREZ | MAGISTRAL CIUDAD DE LEÓN

La élite vuelve a citarse en León

El torneo tendrá lugar en la capital del 6 al 10 de julio con los grandes maestros Francisco Vallejo, Boris Gelfand, Nikita Vitiugov y Jaime Santos

PABLO RIOJA | LEÓN

■ No es sencillo mantener ningún evento deportivo en el tiempo, ni mucho menos uno en el que cada año acudan los mejores jugadores a nivel mundial. Por eso el Magistral de Ajedrez Ciudad de León se ha convertido en un referente dentro y fuera de España y este año, que cumple 36 ediciones, volverá a superarse en cartel y actividades paralelas. Será del 6 al 10 de julio en la capital con la presencia de los grandes maestros Francisco Vallejo, Boris Gelfand, Nikita Vitiugov y Jaime Santos.

«Gelfand estará tras haberse adjudicado las dos últimas ediciones; Vitiugov, que vive en España, también estará y preparará el torneo en Babia a lo largo de todo el mes de junio; Vallejo, número uno de España y Jaime Santos, actual campeón de Europa de ajedrez rápido, la primera vez que lo hace un español», puntualizó Marcelino Sión, alma máter del torneo, en la presentación oficial hecha esta mañana en el antiguo Ayuntamiento.

Al margen del propio campeonato, también serán protagonistas otras actividades paralelas como el Ajedrez en la Calle o las partidas simultáneas en la Universidad de León con Francisco Vallejo. Una de las grandes novedades de la presente



El Magistral de Ajedrez Ciudad de León se presentó ayer en el Salón de los Reyes. FERNANDO OTERO

Entre otras novedades

No faltarán las partidas simultáneas en la Universidad o las piezas gigantes en la calle

edición será una jornada el 2 de junio en colaboración con el Incibe que aunará ciberseguridad, inteligencia artificial y ajedrez.

PISTOLETAZO DE SALIDA

Además, la edición de este año volvió a iniciarse el pasado mes de enero con la décima edición

del concurso Ajedrez y Finanzas, para desarrollar los vínculos y sinergias que existen entre ambas disciplinas y que en la categoría general se impuso el profesor malagueño Guillermo Vega y entre los escolares el estudiante zamorano Guillermo Vega.

LUCHAS OLÍMPICAS



Yoel Luis Ortiz posa con la medalla de oro. DL

Yoel Luis Ortiz logra el oro en el Nacional de luchas olímpicas

DL | LEÓN

■ El luchador Yoel Luis Ortiz Prada, que vive en Ponferrada. «He participado en varios Torneos obteniendo en ellos dos medallas, una medalla de bron-

ce en Vigo en el Club San Ignacio y otra medalla de plata en el Torneo Castilla León Burgos, además participé en el Campeonato Nacional Senio Gijón Asturias en lucha Greco Romana el pasado año».

Hace unos días fue al Nacional de Veteranos en Alcalá de Guadaíra Sevilla en el estilo Greco Romano en 77 kg obteniendo medalla de oro de España.

BALONCESTO



Clínica Ponferrada amplía su colaboración con el CDP. DL

Clínica Ponferrada mantendrá su apoyo al CDP en la 2023-24

DL | LEÓN

■ Clínica Ponferrada renovó ayer, por cuarto año consecutivo, el patrocinio del Club de Baloncesto Ciudad de Ponferrada. La gerente de la clínica, Carmen Ro-

dríguez, y el presidente del club, Óscar García Franco han firmado el convenio de colaboración para la próxima temporada 2023-2024.

García, presidente del CDP, agradeció la apuesta de la Clínica Ponferrada «Gracias por seguir confiando en este proyecto. Gracias a vuestro apoyo este club puede seguir adelante apoyando al máximo a nuestro club».

OTRAS NOTICIAS

VOLEIBOL

El Aule encara ya la fase final de ascenso

■ Los equipos femenino y masculino (campeón y 2º clasificado en la liga de 2ª división respectivamente) disputarán a partir del viernes la fase final de la categoría fase ascenso a la primera división. Las chicas lo harán en León con la participación de seis equipos y los chicos lo harán en Galdakao. | DL

FÚTBOL

Los socios dan su apoyo al Bembibre

■ El Atlético Bembibre celebró su asamblea de socios anual, aprobando unánimemente todo lo aparecido en el orden del día. La temporada deportivamente hablando, como señalaba el Presidente Saúl Blanco, quien calificó como normal, después de hacer la comparación con temporadas anteriores. | JAVIER PÉREZ



FÚTBOL

Agustinos representa a España en junio

■ El equipo de Agustinos de niños de 11 años participó en el Torneo Johan Cruyff quedando primero campeones de León, luego en Palencia y finalmente campeones de España. Por ello el 4 de junio jugarán el Europeo en Barcelona representando a España y jugarán contra Holanda, Dinamarca y Italia. | DL

CICLISMO

Dainese gana y Thomas sigue líder

■ El italiano Alberto Dainese aprovechó la penúltima oportunidad para los esprinters para imponerse en una ajustada llegada en la 17ª etapa del Giro de Italia disputada entre Pergine Valsugana y Caorle, jornada de transición en la que se mantuvo el británico Geraint Thomas con la maglia rosa de líder. | EFE